

Antrag
des
Landwirtschafts-Ausschusses

über den Antrag der Abgeordneten Antauer, Hogl, Mag. Scherzer und Auer
betreffend ukrainische Agrarprodukte müssen an Zielorten ankommen

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die NÖ Landesregierung wird aufgefordert, sich bei der Bundesregierung dafür einzusetzen, auf europäischer Ebene alles dafür zu unternehmen, dass die ukrainischen Agrarprodukte an den ursprünglich vorgesehenen Zielorten ankommen und nicht am heimischen Markt zu Verwerfungen führen.“

Antauer
Berichterstatter

Ing. Schulz
Obmann